

03/06/2015

Fiscalía Centro Norte dicta charla para estudiantes de Instituto Alonso de Ercilla

Por tercer año consecutivo la Fiscalía Centro Norte realizó una nueva jornada de exposición con estudiantes del establecimiento educacional “Instituto Alonso de Ercilla” de la comuna de Santiago, actividad que se integra y forma parte del Plan de Acercamiento a la Comunidad que desarrolla la Fiscalía.



En la oportunidad, el fiscal Sergio Ortiz expuso ante 160 estudiantes de tercero y cuarto de enseñanza media acerca de temas referidos a hechos delictuales en los cuales los alumnos podrían verse involucrados como víctimas, testigos o como imputados, en el contexto de responsabilidad penal adolescente.

El fiscal Ortiz además respondió las dudas de los estudiantes respecto a los temas desarrollados.